

Liebe, Hass und MSTing

Pokémonstorys der.. etwas anderen Art.

Von Switch

Kapitel 5: Pokemon Party

Eine Sache, die sich bestimmt jeder schon einmal gefragt hat:

„Woher kommen die ganzen, schlechten FFs ... und wer schreibt sie?“

Darauf gibt es seither keine Antwort, aber bestimmt genug Vermutungen. Meine eigene wäre, dass irgendwelche jungen Animexxler denken, sie hätten bereits das Zeug dazu. Plotlose Diener der Hölle vielleicht, die den guten Schreibern eins auswischen wollen? Oder vielleicht doch Mary Sues, die einfach Bock drauf haben, schnell mal eine FanFic hoch zu laden, damit irgendwelche MS-Hasser sie auslachen können um ein MSTing zu machen. Letzten Endes bleibt diese Frage doch ungeklärt und wir können weiter nur blöd auf den Monitor starren und uns fragen... „Wieso!?“

Sato: Hallihallo und willkommen zu der neuesten Ausgabe „Liebe, Hass & MSTing“

Kasumi: Wer kam überhaupt auf diesen bescheuerten Namen?!

Sato: <,<

Satoshi: Sei doch nicht so hart! Trifft den Nagel doch fast auf den Kopf.

Kasumi: Also Hass habe ich hier eigentlich noch nicht geseh'n.

Sato: Doch, hast du sicher. ^^- Der Hass auf die Autoren und was sie mit den schönen Charakteren machen. >__< Na ja, was soll's, bleibt mehr Spaß für uns.

- Im nächsten Moment steht mit einem leisen ‚Poof‘ Haruka an Ort und Stelle -

Sato: Auch dir Willkommen zu der neusten..-

Haruka: Ist gut, ich hab's verstanden.

Sato: Na dann mal los. ^o^

Beschreibung:

> Es ist meine erste Fanfiction!!

Ich hoffe sie gefällt euch!!! <

Sato: Schrei nicht so!

Kasumi: Ich glaub's nicht!

Satoshi: Was?!

Haruka: Wieso schreit ihr denn so..?

Satoshi: Weiss auch nicht!

Haruka: *auf den Text glubsch* Na hoffentlich.

> **Kapitel 1 - ohne Titel** <

Sato: Das ist ja mal wieder sehr schlau.

Satoshi: Wieso, ist doch ein toller Titel.

Kasumi: Ohne Titel ist ein toller Titel?

Sato: Noch ein mal das Wort Titel und es rollt Kasumis Kopf. >__<

Haruka, Kasumi & Satoshi: :x Titel..

Sato: WAAH!

> Ash und seine Freunde machen halt bei einem verschneiten Berg. <

Sato: Welche Freunde?

Satoshi:Na danke.

Sato: ^__^ Das meinte ich eigentlich nicht.

Kasumi: Moment.. wieso sind Haruka UND ich da?

Sato: Hab eure Namen in der FF gesehen und dachte mir: ‚Tja, wenn ich *nur* Satoshi einlade, wird es für ihn doch bloß langweilig.‘

Haruka: Wirklich?

Sato: Nö, ich quäl euch einfach nur gern mit schlechten FFs.

Haruka: =~=

> Sie holten ihre Pokemon aus den Pokebällen und suchten sich ein paar Brätter die sie als Bop benutzen konnten. <

Sato: Ey, guckse, voll krass Brätt! So, lan, so Pitt Brätt, weisse?

Alle ander:

Sato: Yo, is' hier voll krass Gangstah-Bop. Der Bop macht dich gleich Boppig.

Satoshi: Jap, das gleiche, dachte ich auch gerade.

Kasumi: -?

Sato: *unterbricht sie* Spar dir dein „Wirklich?“. -__-

Kasumi: <__<

> Ash rief: " Wer zuletzt unten ist, ist ein kleines Baby!" Zuerst rutschte er, aber nachdem er zirka 3 Meter geschafft hatte, fuhr er mitten in einen Schneehaufen. <

Haruka: Das ist.. ein kleiner Berg.

Kasumi: *giggle* Idiot.

Sato: Na wenigstens weiss sie - ein 15-jähriges Mädchen - wo die Kommas hingehör'n.

Satoshi: 15?!

Sato: *nickt* Über circa - zirka lässt sich nun streiten. Sie hätte es abkürzen können.
<__<

Haruka: Jaa, du hast mal nicht Recht. *pat*

> Dann flitzten Rocko, Max, Mayke, Traysee und Misty. <

Sato: Kommt, wir voten den Namen, der am miesesten geschrieben ist.

Alle: *geben ihre Stimme ab*

Sato: Traysee, Traysee, Missty, Traysee. Einstimmig.. fast. ^^

Kasumi: Wer hat denn meinen falschen Dub-Namen gevotet.

Satoshi: *unschuldig pfeif* Das klingt doch total cool. Misssssty. :D

Kasumi: Ich zeig dir gleich, was cool ist.

Haruka: Ehehe.. Mayke.

Sato: Ja, Mischung aus May und Maike. ^^ Apropos.. nee, doch nicht, aber egal. Sie flitzten? *looooool*

> Zum Schluss die Pokemon. Am Anfang waren sie zu langsam, aber nachdem Bisasam mit seinem Rankenhieb etwas Schwung holte wurden sie zu schnell, konnten nicht bremsen und vielen in ein Loch. (es wurde von Stollunior gegraben) <

Sato: Das klingt so damn spannend.

Satoshi: *kratzt sich am Kopf* Stand das nicht gerade noch in der Vergangenheit alles da?

Sato: Jup.

Haruka: Vielenin?

Sato: Ist bestimmt so ein türkischer Name. "Ehy, yo, ich bin Vielenin!"

Haruka: Ah ja..

Sato: Fielen in.. vielenin.. Joa.. passt. ^^-

Kasumi: Wenn intressiert's denn, von welchen Pokémon das gegraben wurde? Und überhaupt, wieso steht das in Klammern?

Sato: Joa, da fehlt irgendwas.

Kasumi: Und was?

Sato: Missing Plot. :D

> Mitten in eine Rossanna-party. Die wilden Pokemon wurden sehr wütend und wollten unsere Freunde mit ihrem TTodeskuss angreifen, doch Pikachu stellte sich dazwischen und schlichtete den Streit. <

Satoshi: Wieso feiern Rossana in einem Loch, dass Stollunior gegraben haben, eine Party?!

Kasumi: Ich dachte immer, Bisasam wär so der Steitschlichter. Pikachu regelt doch immer alles mit seiner Elektizität.

Sato: Elektri.

Kasumi: Hö?

Sato: ElektRizität.

Kasumi: =,=

Haruka: TTodeskuss.

Sato: Genau.

> Eines der Rossanna bat ein Kussilla, sie aus der Höhle zu führen, doch das war leichter gesagt als getan, denn diese Höhle wimmelte von wilden Pokemon. <

Haruka: Ich dachte, die sind nur in ein LOCH gefallen?

Kasumi: Loch, Höhle, alles das gleiche. ^^-

Satoshi: Als ob *meine* Pokémon es nicht allein schaffen würde, durch so eine Höhle zu laufen.

Sato: Das ist mir alles viel zu hoch. @.@

> Als sie ein Stück gegangen waren, stießen sie auf ein Rudel Absol. Diese Tiere waren für ihre Angriffslust bekannt. <

Alle: Tiere?!?!

Satoshi: Wieso leben Absol in einer Höhle?

Kasumi: Seit wann sind sie für Angriffslust bekannt?

Haruka: Wieso leben Absol in einer Höhle?

Sato: Die Frage kam schon.

Haruka: Oh. Na ja, was soll's.

[Vorsicht] *Dieser Satz könnte für geistige Verwirrung - 15 Sekunden anhaltend - sorgen.*
[Vorsicht]

> Unsere Freunde hatten große Mühe den Absol zu entkommen, doch leider liefen sie in die Arme von Arktos, das damals freundlich besind war und sie hinaus brachte. <

Sato: Leertaste nicht gefunden?

Satoshi: Arktos hat ARME?

Haruka: *giggle*

Sato: *lool* Klar. Aber Arktos lebt doch nicht in einer Höhle, die von Stollunior gegraben wurde?!

Kasumi: Besind? Gibt's das Wort?

Sato: Neeein, Mann! Das heisst besinnt..

> Ash und die anderen suchten die vier Abenteurer. Die Pokemon krochen aus ihrem Loch und taten als wäre nichts gewesen. <

Sato: Aus *ihrem* Loch? XD

Satoshi: Das war ja auch nun ein großes Abenteuer, nicht wahr?

Kasumi: Total spannend..

Haruka: ...zZzZzZz...

Sato: *übersieht das 'währe' nun einfach mal* Der Fehler wurde schon so oft gemacht.. langsam wird's langweilig.

> Als Ash und Co. die Pokemon sahen waren sie überglücklich!!! <

Sato: Schon wieder!!!

Haruka: Schrei nicht so, ich hab' geschlafen!!

Sato: Wer schreit hier?!!

Kasumi: Du!!

Satoshi: ...

Sato: Egal. *Stimme senk* Ihr dürft abhauen.

Die 3: Schon?

Sato: *nickt*

-WUSCH- Weg sind sie.

Und was sagt uns diese Geschichte? Nichts. Ganz genau.